

FDP Maintal

JEROME REVINCI FOLGT AUF FRANK WINDELBAND

05.11.2024

WECHSEL IN DER MAINTALER FDP-FRAKTION

„Ich möchte Frank Windelband für sein Engagement in den vergangenen drei Jahren von Herzen danken,“ verabschiedet der Maintaler FDP-Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer seinen bisherigen Kollegen, der sein Mandat mit Abschluss der gestrigen Stadtverordnetenversammlung niedergelegt hatte. Zugleich begrüßt er Jerome Revinci, der nun nachrücken wird. Jerome Revinci war bereits in der letzten Legislaturperiode von 2016 bis 2021 in der Maintaler Stadtverordnetenversammlung gewesen. „Ich freue mich, einen erfahrenen Freien Demokraten wieder in unserer Fraktion begrüßen zu können, der nahtlos die Arbeit aufnehmen kann,“ weiß Thomas Schäfer sich auf die Erfahrung des Nachrückers hin.

„Ich habe mir die Entscheidung sehr schwer gemacht und lange mit mir gerungen, aber meine Beruflichen Verpflichtungen haben mir nicht mehr die notwendige Zeit gelassen, mein Ehrenamt mit dem selbstgestellten Anspruch ausfüllen zu können,“ erklärte Frank Windelband zu den Gründen seines Amtsverzichtes. Als Selbstständiger habe er nicht die Zeit, die immer mehr zunehmenden Verpflichtungen als Stadtverordneter wahrzunehmen. „Mein Respekt vor der Leistung der ehrenamtlichen Politik, nicht nur in Maintal, ist in den letzten Jahren noch größer geworden, sowohl hinsichtlich des zeitlichen Einsatzes als auch der thematischen Vielfalt, die die Politiker vor Ort bewältigen müssen,“ verdeutlicht Frank Windelband, welche Leistung Politik vor Ort für die Bürger erbringt.

„Ich freue mich, in den kommenden 18 Monaten nochmal die Flagge der FDP in Maintal hochhalten zu können,“ kündigt Jerome Revinci an, das Mandat annehmen zu wollen und nochmals in der Maintaler Stadtverordnetenversammlung mitwirken zu wollen. Gerade in diesen Zeiten, in denen Freiheit und Eigenverantwortung immer weniger Gewicht im

politischen Alltag erfahren, sei es ihm ein Anliegen diesem Urliberale Kernanliegen wieder Geltung zu verschaffen. „Gemeinsam mit der ganzen FDP-Fraktion werde ich mich für die Maintaler Bürger und die Maintaler Wirtschaft einsetzen,“ verspricht Jerome Revinci.